Sie geben dem Lob Gottes eine Stimme

Kirchenchor ehrte treue Sänger – Seit 40 und 60 Jahren mit dabei

Leimen. (sg) Gottesdienste sind doch um einiges schöner und bereichernder, wenn Kirchenchöre die musikalische Gestaltung übernehmen. Doch solche Chöre brauchen Mitglieder, die zum einen zu den wöchentlichen Chorproben erscheinen und zum anderen auch bei Chorauftritten zu verschiedensten Anlässen mitwirken. Während des Sonntagsgottesdienstes in der evangelischen Mauritiuskirche konnten Pfarrer Holger Jeske-Heß und Chorvorsitzende Silvia Bähr nun zwei besonders engagierte Chormitglieder loben und ehren.

Karola Stehle gehört seit 40 Jahren aktiv dem evangelischen Kirchenchor an. Sie sei nicht nur eine besonders fleißige Singstundenbesucherin, sondern habe seit vielen Jahren in der Kirchenchorvorstandschaft das Amt des Hauptkassiers inne, betonte Bähr. Für Karola Stehle gab es dafür eine Urkunde vom Lan-

desverband evangelischer Kirchenchöre in Baden.

Wilhelm Steinmann wurde für 60 Jahre Sängertreue geehrt. Er erhielt eine entsprechende Urkunde vom Chorverband der Evangelischen Kirche in Deutschland. Auf ihn sei in den Singstunden und bei Auftritten seit Jahren stets Verlass, hieß es. Seine Tenorstimme sei unverzichtbar und ermögliche dem Chor noch vierstimmig singen zu können.

Pfarrer Holger Jeske-Heß ging anlässlich der beiden Ehrungen auf den Stellenwert von Kirchenmusik bei Gottesdiensten ein und dankte den treuen Mitgliedern, dass sie dem Lob Gottes Stimme geben. Mit bekannten Kirchenliedern und einem flotten Gospelsong umrahmte der evangelische Kirchenchor unter der Leitung von Michael A. Müller die Ehrung seiner beiden Mitglieder.



Pfarrer Holger Jeske-Heß (I.) und Silvia Bähr ehrten zusammen mit Chorleiter Michael A. Müller (Mitte) die langjährigen Mitglieder Karola Stehle und Wilhelm Steinmann. Foto: Geschwill